

„Krone“ hat lange Tradition

Rielasingen – Die „Krone“ kann auf über 200 Jahre gastwirtschaftliche Tradition zurückblicken. Seit 1899 als Hotel geführt, befindet es sich seit 1929 im Besitz der Familie Gnädinger, die es nun in vierter Generation leitet und betreibt, so die Pressemitteilung. Andreas Gnädinger hat das Hotel vor zehn Jahren übernommen, unterstützt wird er von seiner Frau Christine. „Wir fühlen uns gerne unserer langjährigen Tradition verpflichtet und empfangen Sie mit einer ausgeprägten familiären und persönlichen Gastfreundschaft“, so Andreas Gnädinger. Das Zehnjährige der vierten Generation soll im Rahmen einer Aktionswoche vom 4. bis 10. Oktober begangen werden. Anerkennung gibt es auch von Frank Joachim Ebner, der die Internetplattform „Historische Gasthäuser in Baden“ betreibt.